

---

FDP Bad Vilbel

## FDP BAD VILBEL STARTET MONATLICHE INFOSTÄNDE

21.09.2025

---

### UMFRAGE ZUM HALLENBAD MIT SPANNENDEM ERGEBNIS

Unter dem Motto „Sagt, was Euch bewegt!“ lädt die FDP Bad Vilbel ab sofort monatlich zu Infoständen in der Innenstadt ein. Ziel ist es, direkt mit Bürgerinnen und Bürgern ins Gespräch zu kommen und deren Anliegen aufzunehmen.

Beim ersten Infostand am Samstag, 20. September, von 12:00 bis 14:00 Uhr führte die FDP eine Umfrage zum geplanten Hallenbad durch: Soll dieses, wie bereits beschlossen, durch einen privaten Investor gebaut und betrieben werden, oder sollte die Stadt selbst Mittel für Bau und Betrieb bereitstellen?

Das Ergebnis: 53 % der Befragten sprachen sich für einen privaten Bau und Betrieb aus – mit der einheitlichen Begründung, ein privater Investor könne das „einfach besser“. 47 % votierten für die städtische Lösung, wobei einige betonten, dass eine Therme nicht nötig sei – Hauptsache, es komme ein Hallenbad. Betroffene Eltern, Schülerinnen und Schulleitungen betonten am Infostand, wie sehr der Schwimmunterricht unter dem Zustand leide und wie schwer es sei, geeignete Zeitfenster im Hallenbad in Karben zu bekommen. Ein Teil der Schülerschaft könne schon nicht schwimmen.

„Wir wollen wissen, was die Menschen in Bad Vilbel bewegt. Die Umfrage zeigt: Die Meinungen gehen auseinander – und genau darüber wollen wir reden. In der Haushaltslesung hatten wir einen Antrag eingebracht, Mittel für die Planung eines kommunalen Hallenbads zu reservieren, damit die Stadt mit einem Plan B vorbereitet ist, falls die Pläne des privaten Investors platzen“, erklärt die Fraktionsvorsitzende der FDP Bad Vilbel, Anja Nina Kramer.

„Die Ergebnisse verdeutlichen, wie wichtig uns der Dialog mit den Bürgerinnen und Bürgern ist. Nur wenn wir zuhören, können wir Politik an den Bedürfnissen der Stadtgesellschaft ausrichten. Wir haben zahlreiche Anliegen aufgenommen, die wir in den kommenden Wochen nachverfolgen werden“, betont Joachim Pfeil, stellvertretender Ortsvorsitzender der FDP Bad Vilbel.

Im Anschluss an den Infostand lädt das Event Grooven by the River zum längeren Verweilen ein. Die nächsten Infostände folgen monatlich. Kommen Sie vorbei, bringen Sie sich ein, diskutieren Sie mit – und helfen Sie uns, Bad Vilbel liberal und zukunftsorientiert zu gestalten. Eine Demokratie lebt vom Mitmachen!

V.l.n. Andreas Bauditz, Anja Nina Kramer, Joachim Pfeil und Elvis Ness